Lettre à Papa et Maman

Même si ça ne me rend pas très content, habituez-moi à m'endormir dans mon lit, cela rendra les choses moins dures «là-bas».

Lorsque je suis éveillé, ne me portez pas toujours, installez-moi sur le tapis d'éveil ou dans mon transat car mon Assistante Maternelle n'a que deux bras pour tous les enfants...

Prévoyez le même biberon et la même tétine qu'à la maison, cela me fera une nouveauté de moins !

N'oubliez pas d'apporter un vêtement avec l'odeur de Maman à mettre dans mon lit pour mieux me familiariser avec les lieux.

Expliquez-moi ma nouvelle vie et surtout arrivez bien à l'heure car je n'ai pas de montre mais j'ai la notion du temps, je sais que Maman ou Papa ne vont pas tarder!

Même si vous êtes inquiets ou angoissés, ne me le montrez pas car cela ne me faciliterait pas les choses !

Comme à la maison, ne partez pas en catimini, j'ai besoin de vous entendre partir... et de savoir que vous allez revenir ! Au moment du départ ne vous éternisez pas, j'ai besoin que les choses soient claires et nous avons besoin d'être tranquille pour jouer et discuter!

Au retour, échangez entre vous, cela me rassure d'entendre vos paroles calmes et agréables.

Une fois à la maison, passez un moment avec moi, j'en ai besoin et la soupe peut bien attendre !

Parlez-moi, encore et encore, dites-moi que vous m'aimez et ne craignez rien, je vais m'attacher à «elle» mais elle ne vous remplacera jamais car je sais très bien faire la différence !!!

voilà mes quelques conseils afin que l'aventure que je vais vivre avec vous et mon Assistante Maternelle se fasse dans les meilleures conditions.